



**Ordre des travailleurs sociaux
et des thérapeutes conjugaux
et familiaux du Québec**

L'HUMAIN. AVANT TOUT.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Claude Leblond élu à la présidence du nouveau Conseil canadien des
organismes de réglementation en travail social**

Montréal, le lundi 31 mai 2010 – Le président de l'Ordre des travailleurs sociaux et des thérapeutes conjugaux et familiaux du Québec, M. Claude Leblond, t.s., a été élu à la présidence du Conseil canadien des organismes de réglementation en travail social. Créé en mai 2009, le Conseil regroupe tous les organismes provinciaux et territoriaux de réglementation en travail social et se veut un lieu de réflexion autour des enjeux de la réglementation et des problématiques sociales, dans une perspective nationale canadienne.

Président de l'OTSTCFQ depuis 2000, M. Leblond devient le premier président du Conseil. En premier lieu, il a voulu remercier tous les membres du conseil d'administration qui lui ont manifesté leur confiance. Selon M. Leblond, l'une des priorités de l'organisme pourrait être de poursuivre les travaux en lien avec les compétences nécessaires à l'exercice de la profession sur l'ensemble du territoire canadien et en ce qui concerne la reconnaissance des diplômes émis dans d'autres pays.

- 30 -

Source : Luc Trottier
Directeur des communications
514 731-3925 poste 244
Cellulaire : 514 943-1435
ltrottier@otstcfg.org